

PROJET DEMAIN

Après avoir visionné le film *Demain* dans le cadre du projet solidarité, les élèves de 6 A2, B8 et B9-10, ont souhaité apporter leur soutien à l'environnement.

C'est pourquoi la semaine du 16 au 20 avril 2018, ils ont construits deux bacs à compost à partir de matériaux de récupération mis à leur disposition par le personnel ouvrier de l'école.



Après la construction, la peinture, la décoration, les deux bacs ont été mis en place : l'un près de la salle d'étude, l'autre près du réfectoire.

